
INFORMAÇÕES do  Executivo  sobre  o  cronograma  de  instalação  de  novos  pontos  de
iluminação pública com lâmpadas de tecnologia LED.

Considerando que a iluminação pública é essencial para a qualidade

de vida dos munícipes e para melhorar a segurança pública;

Considerando que a tecnologia LED garante alto desempenho, aliado

à economia de energia,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Quais bairros de Jundiaí já receberam e quais irão receber a

nova iluminação pública em tecnologia Led?

2 - Existe cronograma detalhado de implantação para cada bairro,

informando todas as vias públicas a serem contempladas?

3 - Dentre as vias contempladas estariam as ruas Lopes Trovão e

Hisaschi Nagaoka (Bairro Ponte São João e Jardim São Vicente respectivamente), bem

como a avenida Itatiba (Vila Rio Branco)?

Sala das Sessões, em 18 de outubro de 2022.

LEANDRO PALMARINI 
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